



くらなび農園



～9月は秋・冬野菜の準備～

9月14日(日)

心地よい風の中、8月31日に続いて大根の種まきをしました。土をしっかり耕して、たっぷりと水を施してから、大根の種をまきました。子どもさんが小さいお手で、おかあさんやおとうさんと水やりと種まき。楽しかったかな？

畑のそばにレジャーシートを敷いて、休憩時にはピクニックみたいで楽しそうでした。

8月31日に蒔いた大根の種から本葉が出ました。1つの穴に4粒ずつ種を蒔いたので、1カ所に4本苗が出ています。丈夫そうな2本を残して2本を引き抜く1回目の間引きをしました。農薬などをかけていないので、間引いた葉っぱはお土産に。お浸しなどにして食べることができます。「食べられるほおずき」は、フルーティな味でした。

いのししが山ぎわの電気柵の隙間を抜けて、畑の近くで目撃されているそうです。いのししさん、畑に来ないで～！



たっぷりと水やり。



大根の種まき



間引いた大根の葉っぱは、お土産に。



「ささげ」の収穫。



食べられるほおずき
味はフルーティ！



でっかい福耳唐辛子



無理せず、休み休みの畑作業です。

9月28日(日)

今日は、来年の春に収穫する玉ねぎ・キャベツ・白菜の苗を植えました。玉ねぎの苗はとてがか細くて、うまく育つのか心配してしまいます。子どもたちが苗にたっぷりと水やりをしてくれました。

大根の2回目の間引きでは、白く細い大根の根が小さく育っていました。薄切りにして葉っぱとともに塩もみしてお葉漬けにするとおいしいそうです。また、子どもたちは「食べられるほおずき」がとても気に入ったようでした。



玉ねぎの苗を植えました。



ゆるるそば畑の向こうで、冬・春野菜の畑作業



「食べられるほおずき」おいしい！

10月のくらなび農園は、メインイベントのひとつである稲刈り(予定日:10月12日 or 13日)とさつまいも掘りがあります。今年は「はさば」が設置されないで、刈った稲の「はさばかけ」はありません。また、雨が降ると収穫できないので、日程が変更になる場合があります。くらなび農園会員さんには、その都度お知らせしています。